



**Cité depuis quelques semaines dans la liste des artistes musiciens camerounais visés par l'opération Anti Sardinards, Ben Decca a ensuite été reconnu depuis quelques jours comme étant recevable par une branche de ce qu'on appelle désormais la brigade Anti Sardinards.**

L'artiste ne reste pas insensible à cette vague de manipulations de pensées qui ne cesse d'enfoncer notre société dans un gouffre sans fin. Il s'est exprimé ce matin sur sa page facebook officielle en disant:

*«Depuis des semaines aujourd'hui, des choses sont dites sur ma personne.*

*Des propos imaginaires me sont attribués.*

*Durant toute ma carrière, j'ai sû parler à tous les Camerounais, de toutes les ethnies avec ma musique...Ils m'aiment chacun pour des raisons que j'ignore, mais sans doute pas parce que j'appartiens à un clan(Je n'appartiens à aucun clan, je n'appartiendrai jamais à un clan)*

*J'ai appris à aimer mon prochain comme moi-même, à pardonner, à demander pardon.*

*J'ai appris bien des choses qui ne sauraient me pousser à déclarer tout ce que je puis lire sur les réseaux sociaux actuellement.*

*Je suis Camerounais...*

*Tu es Camerounais...*

*Nous sommes tous Camerounais...*

*Aimons-nous les uns , les autres.»*

---